



こんにちは **高橋しげのり**です

日本共産党かほく市議会議員

メール shige\_takahashi1951@yahoo.co.jp

携帯 090-2030-1756



フェイスブック

2025年3月23日第535号

高橋 ☎285-1756 FAX285-1758

かほく市遠塚1149-1 あなたの

ご意見などを寄せ下さい

かほく市3月議会一般質問で私(高橋)は、(1)訪問介護の基本報酬引下げの早急な見直し (2)文化ホール整備等 (3)自治体職員の男女賃金格差是正等 (4)車の「後付けペダル踏み間違い防止装置」の4項目の質問をしました。

### 訪問介護所へ市独自に支援を

【質問 高橋】①訪問介護の基本報酬引下げの早急な見直しを国に求める。  
②市独自の助成制度の実施。

### 市独自の助成は考えていない

【答弁 多田健康福祉部長】 ①介護保険全体の処遇改善を含めた報酬の底上げを、全国市長会などを通じ国へ働きかける。②市独自で助成は考えていない。

### 村上市は独自に助成

新潟県村上市では、政府が訪問介護報酬引下げを決めた昨年の3月、訪問事業所にアンケート調査を行い、「廃止を検討している」などの深刻な声を受け、支援策を検討。次期介護保険報酬改定までの3年間の措置で、総額4200万円、介護保険給付等準備基金を取り崩し、報酬引下げによる減収分を、昨年4月にさかのぼって市独自で補助します。

### みんなが集える文化ホール

【質問 高橋】①市文化ホール建設計画について。②公共施設に音響・照明の整備。③公共施設の利用料の減免。

### 現時点で考えていない

【答弁 油野市長】 ①新たな文化ホールの建設は、現時点では検討する状況にはない。②利用者がそのつど、専門業者に発注して対応 ③利用料減免は、条例に基づいて行っている。

### 県内約30か所文化ホール

2月20日、かほく市の文化協会の皆さんと、かほく市議会と懇談を行いました。県内には約30か所の文化ホールがあります。かほく市にも津幡町のシグナスのような文化ホールが求められています。



わが家の「モモ」女の子15歳。毎日楽しくお話しています。ルンルン



津幡町文化ホールシグナス

### 政治に愛想を尽かすのは、もうちょっと待って

「みなさん、政治に愛想を尽かすのは、もうちょっと待ってください」。1997年に放送された三谷幸喜脚本の「総理と呼ばないで」。ドラマの最終回、田村正和演じる「総理」の辞任あいさつです▼政治不信の真つただ中に就任し、消費税率より低い史上最低支持率の総理が側近の不祥事で辞任を決断。当時の世相を反映したコメディイでしたが、いまの国会の状況をみながら思い起こしました▼「総理」は続けます。「政治はあなた方の手の届くところにある。政治家を選ぶのはみなさんだ。首をはねるのもみなさんだ。私はみなさんの力によって今日、総理の座を降りる。後悔はない。これが民主主義なのだ」と▼この頃は短命政権が多く、首相の首を次々とすげ替える。96年の衆院選から小選挙区制が導入され、与党は政権の延命策ばかり考えていたのです▼さて先の衆院選で少数に追い込まれた石破政権はどうか。多数派工作に明け暮れ、一部野党が自民党政治の延命に手を貸しています。一方で、国民の命綱である高額療養費制度の見直しは世論の反発を受けて「凍結」。これこそ民主主義の力です▼「総理」は最後にこう訴えます。「少なくとも今回、政治は正しく機能した。私は満足だ。だからみなさん、どうかあきらめないでほしい。希望を持ってほしい。政治を見捨てないでほしい。商品券問題で支持率が急落する石破政権。首をすげ替えても変わらない自民党の金権政治。それを終わらせるのは「みなさん」です。(赤旗日刊新聞3月18日)

小池参議員は、商品券代を自身のポケットマネーから出したとする石破首相に、その出所を追及。「官房機密費」のうち官房長官に渡した時点で「支出完了」となる「政策推進費」、石破政権が昨年10月8日〜今年1月5日に2億9千万円を支出。1日322万円に。(3月17日)